



Stiftung für
Schwerbehinderte
Luzern SSBL

Medienmitteilung

Rathausen, 19. März 2019

Beat Amrein neu im Stiftungsrat der SSBL

Per 1. Januar 2019 hat der Regierungsrat des Kantons Luzern Beat Amrein zum neuen Stiftungsrat der Stiftung für Schwerbehinderte Luzern SSBL gewählt. Er löst Thomas Hagmann ab, der nach sechsjähriger Amtszeit den Stiftungsrat verlassen hat.

Der neue Stiftungsrat Beat Amrein wird im Ressort «Marketing und Kommunikation» Einsitz nehmen. Beat Amrein ist seit 25 Jahren Gemeindeschreiber der Gemeinde Gisikon und in dieser Funktion auch Inhaber des Notariatspatents. Er hat ein Nachdiplomstudium für Non-Profit-Organisationen abgeschlossen und engagiert sich in verschiedensten Projekten in seiner Wohn- und Arbeitsgemeinde Gisikon. Als Vorstandsmitglied des Vereins insieme und Vater einer Tochter mit Trisomie 21 kennt er die Herausforderungen, die sich Betroffenen vor allem im Bereich Integration stellen: „Für mich ist wichtig, dass die SSBL immer stärker den inklusiven Gedanken umsetzen kann. „Z'mitt's drin“ ist dazu ein schönes Credo.“

Thomas Hagmann engagierte sich von 2012 bis Ende 2018 im Stiftungsrat der SSBL. Der Coach und Organisationsberater hat sich nicht nur in seinem Ressort Personal stark für die SSBL eingesetzt, sondern mit grossem Engagement die Um- und Neustrukturierung vorwärtsgetrieben. Die SSBL dankt ihm für seinen langjährigen Einsatz und wünscht ihm für die Zukunft alles Gute.

Kontakt:

Pius Bernet
Direktor
pius.bernet@ssbl.ch

Direktion · Rathausen · 6032 Emmen
Telefon 041 269 35 00 · Fax 041 269 35 01 · www.ssbl.ch

Die Stiftung für Schwerbehinderte Luzern SSBL begleitet und betreut Menschen mit einer geistigen und mehrfachen Behinderung. Im Kanton Luzern bestehen 40 Wohngruppen und diverse Tagesgruppen für 413 Frauen, Männer und Kinder. Die Dienstleistungen umfassen die Bereiche Wohnen, Arbeit und Beschäftigung sowie Freizeit. Die SSBL beschäftigt 845 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter (www.ssbl.ch).